

Wir Sterntaler spenden.

Am Sterntalerhof wird keine Familie aus finanziellen Gründen abgewiesen. Das ist nur möglich, weil Menschen unsere Arbeit unterstützen: Mit Geld, Zeit, Know-how und Sachspenden – Woche für Woche, Familie für Familie. Gemeinsam sind wir Sterntaler und schenken Kindern ein Heute, deren Morgen in den Sternen steht.

Jeder Euro zählt – jetzt unter:
IBAN AT11 1813 0802 5454 0001
[sterntalerhof.at/spenden](https://www.sterntalerhof.at/spenden)

” **Keine Familie darf je aus finanziellen Gründen abgelehnt werden.**

Erinnerungsbäumchen
am Sterntalerhof: Gepflanzt
für ein verstorbenes Kind –
an einem Ort, an den man
zurückkehren kann.



Vierbeinige Co-Therapeuten: Tiergestützte Therapieformen sind ein elementarer Bestandteil der Arbeit am Sterntalerhof.

Wir Sterntaler schenken.

Vom Schoko-Serntaler bis hin zur Geschenkbox: Über unsere sinnvollen Geschenke aus dem **Schenken hilft** Sortiment freuen sich nicht nur die Beschenkten, sondern auch die Kinder und Familien am Sterntalerhof – weil der gesamte Reinerlös unserer Arbeit zugute kommt.

Entdecken Sie das komplette Sortiment unter [schenkenhilft.at](https://www.schenkenhilft.at)



Schoko-Serntaler: Nur eines von vielen sinnvollen Geschenken auf [schenkenhilft.at](https://www.schenkenhilft.at)

Wir Sterntaler sind da.

Wir sind die Menschen am Sterntalerhof. Wir sind die Menschen, die hinter dem Sterntalerhof stehen. Gemeinsam sind wir Sterntaler – mit dem Ziel, ganzheitliche Kinderhospizarbeit konsequent weiterzuentwickeln.

Werden Sie Sterntaler und schenken Sie Kindern ein Heute, deren Morgen in den Sternen steht.

Serntalerhof

Dorfstraße 35, 7410 Loipersdorf-Kitzladen
ZVR-Zahl: 508720458, BMF-Reg.: SO 1157

T +43 664 214 03 98
E begegnung@sterntalerhof.at
W [sterntalerhof.at](https://www.sterntalerhof.at)

Unser Spendenkonto

Österreichische Ärzte- und Apothekerbank AG
IBAN AT11 1813 0802 5454 0001
BIC BWFBATW1



Wir Sterntaler für den Sterntalerhof.

Gemeinsam für Familien mit schwer kranken Kindern.



Serntalerhof
HOSPIZ FÜR KINDER UND FAMILIEN

Der Sterntalerhof: Hospiz für Kinder und Familien

Der Sterntalerhof schenkt Kindern ein Heute, deren Morgen in den Sternen steht. In einer geschützten, naturnahen Atmosphäre werden Familien mit lebenslimitierend und lebensbedrohlich erkrankten Kindern behutsam auf dem Weg zurück in den Alltag begleitet – auch wenn an diesem Weg der Abschied von einem geliebten Menschen steht.

Tag für Tag arbeitet hier ein interdisziplinäres Team aus Therapie und Pädagogik, Psychologie und Sozialarbeit, Psychotherapie und Seelsorge – unterstützt von speziell ausgebildeten Therapiepferden, die es verstehen, die Herzen der Kinder zu erreichen.



„Neue Kraft, neuer Mut und neue Zuversicht – für Kinder und Familien, deren gemeinsames Morgen in den Sternen steht.“



Da sein, da bleiben. In schwierigen Zeiten – und weit über den Tod hinaus.

Da sein.

Am Sterntalerhof wird nie nur das erkrankte Kind begleitet, sondern immer die ganze betroffene Familie. Wir sehen auch die Eltern und legen ein besonderes Augenmerk auf Geschwisterkinder.

Stationäre Betreuung

Der Kern unserer Arbeit: In mehrwöchigen Aufenthalten erfahren unsere Familien hier intensive Lebensbegleitung sowie mitunter Sterbe- und Trauerbegleitung durch ein multiprofessionelles Team.

Mobile Versorgung

Zuhause geht das Leben weiter: Unsere regionalen Koordinator*innen organisieren und betreuen mit einem österreichweiten Partner-Netzwerk den Versorgungsbedarf der Familien daheim – zwischen den Aufenthalten am Sterntalerhof.

Da bleiben.

Trauer braucht vor allem Zeit. Betroffene Kinder und ihre Familien sind in den Händen eines erfahrenen Teams aus hauptamtlichen Professionist*innen und ehrenamtlichen Kinderhospiz-Begleiter*innen. Die Betreuung beginnt mit der Stellung einer Diagnose und reicht bei verwaisten Familien weit über den Tod eines Familienmitglieds hinaus. Wir reagieren akut und begleiten beständig – mit Menschlichkeit, mit Raum und mit Erfahrung.

„Unser Anspruch – solange da zu sein, wie es notwendig ist.“

Das Sternenhaus am Sterntalerhof: Errichtet, um der Sterbe- und Trauerbegleitung einen würdigen Rahmen zu geben.



Pferdinands Trostbox: Am Sterntalerhof entwickelt, unterstützt sie Kinder österreichweit in Zeiten der Trauer.

Wissen weitergeben.

In 25 Jahren Lebensbegleitung haben wir am Sterntalerhof einen reichen Erfahrungsschatz gesammelt. Dieses Know-how wird in unserer hauseigenen Akademie im Rahmen von Vorträgen und Workshops, Exkursionen und Kursen weitergegeben – an Menschen, die persönlich interessiert sind, an Schüler*innen und Student*innen und an Professionist*innen, die mit Themen wie „Tod“, „Trauer“, „Abschied“ in ihrem beruflichen Alltag konfrontiert sind. Durch diesen Know-how-Transfer sichern wir langfristig, dass betroffene Familien in ganz Österreich umfassend und bestmöglich betreut und begleitet werden.